



STEP UP!

～何事にも全力で取り組むクラス～

6年学級通信
下条小学校
2024年11月13日
NO. 14



リーダーとして大切なことって？

10月からたてわり掃除を行っています。「1年生が机用のぞうきんで床を拭こうとしてあわてて止めたよ!」「OOくんが全然言うことを聞いてくれない!」などと教室に戻るといろいろと不満をもらしていますが、リーダーとしての責任を果たそうとそれぞれ奮闘しているようです。先日の「秋の530運動」では、運動場の落ち葉拾いや側溝のぞうじをしました。えみなご班のリーダーとして、率先して活動に取り組む6年生の姿を見て、リーダーらしくなってきたなあと改めて感じました。「リーダーってこんな気持ちだったんだ」とわかってきたようです。まだまだ大変なことがあるかもしれないけど、がんばれ!6年生!!!温かく見守っていきます。



たてわりぞうじ



530運動



もうすぐ小学校最後発表会!

ダンスのところを思いっきり楽しんで演じたいです。間をしっかりと取って大きな声で言いたいです。(湊士)
毎年緊張してしまうけれど、今年は恥ずかしがらず堂々と演じたいです。(大河)
口をたてに開いて、響かせるように歌います。歌をがんばりたいです。(晏里)
「生きているということは当たり前ではない」ということを自分の役である座敷童を通して伝えたいです。しっかり練習して自信をもって演じたいです。(柑那)
盛り上がる場所は盛り上がり、真剣なところは真剣にして、練習と同じように楽しく演じたいです。(衿名)
自分のセリフがないときに少しでも動きをつけられるようにしたいです。学校の児童や保護者にも楽しんでもらえるように一言一言をはっきり言うようにしたいです。(結菜)
今年はちゃんと役になりきっている気がするので、もっと上手になるように真剣に取り組みたいです。(結愛)
見ている人に「生きることの大切さ」「友達のよさ」を伝えられるようにしたいです。小学校最後の発表会、思い残すことがないようにしたいです。(蒼)